

日本オマーンクラブ会長のジョーンズ享子さんからのお招きと素晴らしい機会の提供に心から感謝いたします。日本オマーンクラブ文化交流会の主催者と参加者の皆さんにお会いできてとても嬉しかったです。

この素晴らしい2日間で、アラブ文化、特にオマーンに強い関心を持つ多くの日本人学生と交流する機会がありました。私たちはオマーンと日本の文化について有意義な議論を交わし、経験を交換しました。さらに、漢字、ひらがな、カタカナを含む日本の書道にも挑戦しました。これもまた素晴らしい経験で、心から楽しむことができました。

さらに、スルタン・カブース大学に以前交換留学生として通っていた東京外国語大学の日本人学生と出会う機会に恵まれました。彼らのアラビア語の流暢さとアラビア語学習への熱意に深く感銘を受けました。彼らの努力に触発されて、私も日本語を学ぼうと思いました。初日は、夕食と成願寺での宿泊で終わりました。これはユニークで思い出に残る体験で、今後もぜひまた体験したいです。

2日目は、参議院議員で当クラブの石川博崇氏のご厚意により、国会議事堂を訪問する興味深い機会に恵まれました。イベントを企画し、サポートしてくださった皆様の素晴らしいご尽力のおかげで、このプログラムの全ての体験は本当に充実した素晴らしいものとなりました。皆様に心から感謝し、皆様のご尽力に深く感謝いたします。

マリハ（京都大学）